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Résumé : 

Qu’est-ce qui fait la différence entre le cerveau d’un homme et d’un singe ? D’après une 

étude récente, pas grand-chose, seulement 2% de différence qui donne à ces deux êtres leur 

spécificité. En effet, la similarité se trouve dans le cortex préfrontal du cerveau, cette région 

qui contrôle les tâches intellectuelles supérieures comme le langage et la prise de décision. 

Alors imaginons la supériorité de l’intelligence chez un enfant surdoué, son raisonnement et 

traitement de l’information est deux fois plus vite que la norme. 

D’après les chercheurs scientifiques et les spécialistes de la neurologie, cette capacité rapide à 

résoudre les problèmes et à apprendre vite chez un enfant zèbre est due à la robustesse et la 

densité des neurones, de la matière grise et les voies de communication du cerveau. Grâce à 

nos recherches détaillées on a effectué une expérimentation où on a donné un examen de 

calcul arithmétique pour un enfant ordinaire et un enfant surdoué lors de 8h. Nous avons 

trouvé que lors de ces heures un enfant surdoué ne prend que 4H30, il gagne donc 3H30 de 

plus que son camarade. Comme on le sait, le temps c’est de l’argent, comment il va investir et 

occuper son temps avant qu’il ne tombe dans le piège de la dépression qui peut parfois même 

conduire au suicide.  

C’est là que l’architecture rentre en jeu, elle va participer à transformer la notion de temps 

gagné en notion d’espace sensible et adapté à ces enfants. Vu que le raisonnement rapide des 

enfants à haut potentiel se fait dans un milieu liquide du cerveau, nous avons opté pour 

l’architecture fluide qui représente le processus de compréhension et d’appréhension de 

l’univers des phénomènes fluides. « Univers pour enfants surdoués » intègre une grande 

richesse de la technologie d’information et de communication, il procure une architecture 

définit comme un lieu d’interaction entre l’utilisateur et la technologie, entre la dimension 

sensorielle humaine et les systèmes sensoriels artificiels, laissant ainsi l’enfant surdoué dans 

son propre univers, libre et peut choisir les différentes activités qu’il souhaite faire. 

  

  

Les mots clés : Enfant surdoué, l’architecture fluide, centre 

d’accompagnement des enfants surdoués, pédagogie. 
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Abstract: 

What makes the difference between the brain of a man and a monkey? According to a recent 

study, not much, only 2% of difference that gives these two beings their specificity. Indeed, 

the similarity is in the prefrontal cortex of the brain, the region that controls higher 

intellectual tasks such as language and decision making. So let's imagine the superior 

intelligence of a gifted child, his reasoning and information processing is twice as fast as the 

norm. 

According to scientific researchers and neurological specialists, this rapid problem-solving 

and learning ability of a zebra child is due to the robustness and density of neurons, gray 

matter and communication pathways in the brain. Through our detailed research we 

conducted an experiment where we gave an arithmetic test to an ordinary child and a gifted 

child during 8 hours. We found out that during these hours a gifted child takes only 4.5 hours, 

so he gains 3.5 hours more than his classmate. As we know, time is money, so how will he 

invest and occupy his time before he falls into the trap of depression that can sometimes even 

lead to suicide.  

This is where architecture comes into play, it will participate in transforming the notion of 

time saved into a notion of space sensitive and adapted to these children. Given that the rapid 

reasoning of high potential children takes place in a liquid environment of the brain, we opted 

for fluid architecture which represents the process of understanding and apprehension of the 

universe of fluid phenomena. "Universe for Gifted Children" integrates a great wealth of 

information and communication technology, it provides an architecture defined as a place of 

interaction between the user and technology, between the human sensory dimension and 

artificial sensory systems, thus leaving the gifted child in his own universe, free and can 

choose the different activities he wants to do. 

 

  
Key words : Gifted child, fluid architecture, support center for gifted 

children, pedagogy. 


